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股票年线为什么是240|为什么股市里的年线不是以半年线
乘以2算啊？-股识吧

一、股票中的年线怎么看 股票年线怎么设置

你好，年线是一条均线，指的是一年内的平均持仓价格，我们都知道，一年是365
天，但是去掉节假日和周末等休市时间之后，一年的交易日大概也就只有250天左
右，因此，在均线系统中，年线通常指的就是250日均线。
250日均线是反应股票过去一年中的平均收盘价格，它能反映出某只股票在一年内
的平均持仓成本，属于一种长期均线。
实际操作中，250日均线经常被用在判别股票走势的牛熊转换。
250日均线的趋势方向和股票价格升破或跌破250日均线，有着重要的技术分析意义
。
如果市场中有一大批股票出现这样的走势，说明就要有一波行情了，或者市场中就
要出现新的炒作题材了。
250日均线主要是支撑作用和压力作用。
250日均线的作用与120日均线的作用非常类似。
在实际操作中，中大盘股的走势往往于250均线的作用大，于120日均线的作用小，
并且250日均线和120均线共同使用则作用与效果更加明显。
支撑作用：即处于上升状态的250日均线对股价有支撑作用。
压力作用：即处于下降状态的250日均线对股价有压力作用，突破这种压力需要成
交量和时间才可确认。
因此在250日均线走平或向上之前，都不能介入，否则会屡买屡套，损失了金钱和
时间。
250日均线几乎不能单独使用，而主要是和20日、120日均线配合使用，主要起辅助
参考作用。
明白了年线是多少天之后，我们需要如何设置年线呢?其实很简单，它跟其他均线
设置的方法是一样的，只需要将任何一条均线的时间修改成250即可。
在实际的运用中，250日均线通常是被我们用来判断牛市和熊市之间的转换的，如
果一只股票价格跌破年线，则意味着熊市可能到来，而一只股票价格长期运行在年
线下方后突破年线，则意味着牛市可能到来，如果市场上大量的股票出现这种情况
，也可以判断大环境的切换。
同样的，股价在年线上方运行，那么年线对股价有强有力的支撑作用，而股价在年
线下方运行，则对股价产生很大的压力。
年线是一种长期投资指标，一般做短线投资很少会用到年线。
本信息不构成任何投资建议，投资者不应以该等信息取代其独立判断或仅根据该等
信息作出决策，如自行操作，请注意仓位控制和风险控制。
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二、股票中的季线和年线是多少呢

年线的争论有2种说法：250日均线以及240日均线（扣除节假日以及周末的实际交
易日），到底哪种最准确，看这样的一组数据：2009年交易日243天2022年交易日24
2天；
2022年交易日244天；
2022年交易日243天；
所以：应该是240日均线比较接近。
如果设置243日均线的话，就非常非常准确了。

三、今年股票的年线是多少？

上证指数年线是2445.39点，深圳市大盘年线是8629.86点，大盘如果能上年线说明股
市走强了。

四、什么是股市年线？又如何画年线？

就是250日均線 簡稱年線

五、股票中的季线和年线是多少呢

股票是看K 线图的，季线就是一根K 线代表一个季度，也就是三个月的时间。
季线是分析中长线用的趋势分析。
股票年线就是250天均线，在行情软件中，用鼠标点击均线系统，再修改其中一个
参数为250，就可以看到。
想到年线，是非常好的，股票在年线下进入，收获的机会是很大的，在年线上追高
，套的机会很大的。
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年线的作用： 250日均线是某支股票在市场上往前250天的平均收盘价格，其意义在
于它反映了这支股票250天的平均成本。
250日均线股票价格走势的牛熊线，即在250均线系统法则中，250均线还有另外一
个称呼：牛熊走势的分界线。
实际操作中，250日均线经常被用在判别股票走势的牛熊转换。
250日均线的趋势方向和股票价格升破或跌破250日均线，有着重要的技术分析意义
。
如果市场中有一大批股票出现这样的走势，说明就要有一波行情了，或者市场中就
要出现新的炒作题材了。

六、为什么股市里的年线不是以半年线乘以2算啊？

年线还包括五个半周的交易日，所以比半年线乘以2的数多10天。

七、为什么年线是MA250，不是MA240呢？

一年日历天数按365天计算，有52周，就有104个双休日，再有11个法定节假日，这
样算下来，交易日有 365-104-11=250（天）
一年有250根日K线，所以技术指标采用250天作为标志。
对于MA，一年的就用MA250了。
半年的怎么会用240呢？ 长周期的参数反映了长期形成的平均价格水平，周期越长
，相关的成交量或持仓量就越大，所以，年线的压制或支撑作用要比半年线的大。
在一个分析周期内的波动较小时，均线的作用就相对更大些。

八、股票的年线是多少天

250天线。
一年250个交易日
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九、股票中的季线和年线是多少呢

季均线是60天线，年线是250天线
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